

記者発表資料

平成25年2月22日  
国土交通省  
延岡河川国道事務所

東九州道（須美江～延岡）開通に伴う  
延岡JCT・IC実走行動画の  
事務所HP公開について

平成24年12月15日に開通した東九州道（須美江～延岡）の「延岡JCT・IC」は、利用者が不慣れたために戸惑う事態が発生していました。延岡河川国道事務所は、緊急に追加案内標識（H24.12.21記者発表）を設置してきたところですが、今回、利用者の皆様に延岡JCT・ICの走行を分かりやすくするために実走行の動画を事務所HPにて公開しましたのでお知らせします。

○実走行動画HP公開○

公開日：平成25年2月22日（金）

公開場所：延岡河川国道事務所HP  
<http://www.qsr.mlit.go.jp/nobeoka/>

公開内容：延岡JCT・ICにおける全方向分岐・合流ランプをビデオカメラで実走行撮影し、利用者の皆様が実際にご利用なさる場合と同様の視点による走行動画をHPにて配信しています。これにより利用者の皆様を各方面に適切に案内します。

お問い合わせは、下記までお願いします。

国土交通省 延岡河川国道事務所（Tel：0982-31-1155）  
副所長（道路） 東 久雄（内線 205）  
調査第二課長 野尻 浩人（内線 451）